

## 令和6年度 第5回 学校運営委員会報告

暑さもようやく落ち着き、心地の良い風を感じられるようになりました。地球温暖化の影響で過ごしやすい時季も短くなっている昨今です。今の時期を大切に、元気いっぱい色々な事に挑戦してほしいと思います。

去る10月12日(土)、第5回学校運営委員会を開催いたしました。議事概要などをご報告させていただきます。今後とも学校運営委員会・協議会の活動にご理解とご協力の程、よろしくお願ひいたします。

### <学校運営委員会 委員名簿>

本間友佳子(青少年委員・委員長)  
工藤 恒健(本校PTA会長)  
諸橋 幸子(保護者)  
齋藤美和子(地域)  
長島 大輔(スポーツ推進委員・卒業生)  
石井 伴映(未就学児童保護者・卒業生)  
福島 百子(民生児童委員・地域)  
百田 範恵(有識者)  
薄井 康裕(本校校長)



やまのてっぺん教室 「将棋教室」

## 第5回学校運営委員会 議事概要

### 1. 委員長あいさつ

三連休の初日、お忙しい中お集まりいただきお疲れ様です。気候も秋らしくなってきたなと思ったら、冬のような天気の日もあり、服装にも困ってしまうような日が続いています。皆さん、体調も自己管理をしっかりと、免疫力もつけて、来月はやまのフェスタもありますし、子どもたちがみんな揃って元気に当日を迎えられたらいいなと思っています。どうぞよろしくお願ひいたします。

### 2. 学校長あいさつ

お忙しい中、定刻にお集まりいただきありがとうございます。少し過ごしやすくなつて熱中症指数も上がりなくなってきたので、休み時間、子どもたちは元気に外で遊んでいます。今日は学校関係者評価委員の方たちが、3時間目に授業参観をして、その後直接、教員から学校の様子を聞き取るヒアリングが行われました。それらを踏まえて、アンケートの結果も併せて、学校評価の結果が出ることになります。

最近の学校の様子についてです。今日は三連休の初日であったため、ご家庭のご都合でお休みした児童もそれなりにいましたが、感染症の流行もなく安定しています。ただ、急に寒くなつきましたし、やまのフェスタなど大きな行事も控えていることもあるので、この後流行しないようにしなければなと思っています。

連休明けの15日(火)には2年生と一緒に八景島に行ってまいります。17日(木)には就学時健診の予定です。新1年生は160人程度5クラスを想定しています。現在、教育実習生が4年3組吉川学級に入っています。山野小の卒業生です。また世田谷区の海外派遣でオーストリアに行く児童もいます。戦時下の国もあり、心配ではありますが、コロナの時よりは安全に行けると思っています。6年生は金融教育を今年頑張っています。日大商学部の先生や学生とコラボして取り組んできました。

最終的には起業家を目指すということで、先日は文化祭風にお客さんに来ていただいて、ゲームをしたり、物を買ったりみたいなことをしました。今年初めての試みだったので、今後もまたバージョンアップして、より良い金融教育に繋がればなと思っています。

やまのフェスタですが、台本も出来上がり、配役を決めて練習しているところです。今年は学年で一つのものを作り上げるということをスローガンにし、従来の学芸会のような仕上がりになるのではないかと思います。学年それぞれに色んな工夫をかけていますので、今までのやまのフェスタのエッセンスも残して取り組んでいます。若い教員は、今まで学芸会を指導する機会に恵まれなかつたので、教員にとっても良い経験になると思います。隔年でやまのフェスタを行っていますが、いずれまた、学習発表会のような形になるかもしれないし、以前のように場所を増やして色んな所で発表するようなスタイルになるかもしれません。今後色々と工夫を重ねて、無理のない範囲で「やまのフェスタ」という感じになればと思っています。一人一人が主役、であると共に、学年としてもまとまりを持てたら良いと思っています。

最後に、クラス替えの件について。隔年ではなく、毎年クラス替えを行う案について、賛否両論ありますが、概ね理解をいただいていると感じています。子どもたちの状況やクラスの状況を見ると、毎年クラス替えを行った方が良いという声が多いと感じています。近隣の学校でも毎年問題なくクラス替えを行っています。学校運営委員会の皆さまの承認が得られれば、2学期末の保護者会でお時間を 통하여保護者の皆さまにご説明したいと思っています。どうぞよろしくお願ひいたします。

### 3. 議事概要

#### ＜「やまのてっぺん教室」プロジェクトについて＞

10月19日（土）、11月30日（土）に開催予定の教室について、話し合いを行いました。

○10月19日（土）の将棋教室は全学年を対象に53人が参加予定です。

○11月30日（土）は将棋教室とボッチャ教室を開催予定です。近くになりましたら、すぐーるやお手紙でお知らせしますので、楽しみにしてください。

#### ＜みんなに感謝～「ごちそうさまの会」プロジェクトについて＞

3月8日（土）に予定している「ごちそうさまの会」について、話し合いました。

○「ごちそうさまの会」とは、1年間お世話になった人たちに感謝の気持ちをもって、地域の大人が作る豚汁を、子どもたち、教職員の皆さま、地域の皆さま、みんなでいただき、1年間を締めくくる催しです。

○学校で感染症が大きく流行した場合は中止も検討しますが、昨年度に続き、今年度も開催予定です。楽しみにしてください。

◆学校運営委員会事務局◆

副校長：山口千砂、森田夕紀

主幹教諭：佐藤能仁、根守千恵

主任児童委員：西村幸子

◆運営委員会記録・報告書文責◆

第5回委員会担当：齋藤美和子